Dicese que el jefe de los conserva dores almerienses, el Sr. Gonzalez Canet, paramayor claridad, ha mar-chado á Madrid.

¡A qué? Nadie lo sabe.

Es decir, probablemente lo sabran sus intimos, los que le rodean, los que le inspiran. Pero nadie mas que estos.

Y es el del Sr. Gonzalez Canet un viaje que tiene mucho de misterioso, despues de la huida á Santillana y de la sesión celebrada por el Ayuntamiento, sesión de la cual se guar-

darà memoria en los fastos municipales. Sin embargo de que la gente, dicho sea con toda franqueza, no se preocupa gran cosa de los viajes à

Madrid del Sr. Gonzalez Canet, presumiendo, desde luego, que no lo lleva á la coronada villa la resolución de ningún asunto de interés para Almeria; sin embargo de que aqui todo el mundo sabe que tampoco vá á Madrid á arreglar las cosas, un tantico desarregladas de su partido, porqué no es la política su fuerte, hase dado en decir que el viaje encierra misterio.

¿Ha ido el Sr. Gonzalez Canet por propia, libre y expontánea voluntad, ó aconsejado por alguno de los que ahora forman su camarilla?

En el primer caso, ¿que vá á ha-

En el segundo, ¿que le han dicho

que haga? ¿Pensará visitar de nuevo al señor Romero Robledo, para repetirle una vez más que á ser su amigo no hay quien le gane en Almeria?

Pretenderá borrar del ánimo del Sr. Canovas del Castillo la mala impresión que ha debido causarle el conocimiento detallado y exacto del pacto con los silvelistas, y de todas las consecuencias que de este hecho inconcebible se desprenden?

¿Habrá ido, por ventura, á gestionar con el interés con que él hace las cosas, el relevo del Gobernador civil, con quien, según se afirma, no está ahora en buena armonía?

¿O, sencillamente, obedecerá su viaje à sus asuntos particulares, que á él tan solo afectan, y á él tan solo interesan?

Todas estas preguntas, de unos y de otros recogidas por nosotros, son las que relacionándolas con el viaje del jese de los conserdores se hacen. Las oportunas contestaciones...

se sabran despues. Cuando el Sr. Gonzalez Canet vuelva, si es que á su regreso no se queda en Santillana.

COSAS AGENAS.

Reloj orijinal.

Un amante apasionado de historia natural ha señalado un reloj singular notando las horas en que se levantan

los pájaros. Después del ruiseñor que canta casi toda la noche, es el pinzón el más ma drugador y el que dá la señal. Su canto anuncia la aurora y deja oirse desde la una y media à las dos de la mañana. A esta avecilla le sigue la curuja, pajaro como de cinco pulgadas, cuyo; color es pardo por encima y blanco por debajo; su voz, que rivaliza con la del ruiseñor se deja oir de dos á dos y media,

De dos y media à tres la cordoniz deja oir su canto quo parece decir à los deudores «paga lo que debes», y parece

avisar que no nos dejemos sosprender por el sol que está ya para salir.

De tres à tres y media la curruca rubia deja oir sus trinos melodiosos. De tres y media á cuatro el mirlo de color negro, que con sus melancólicos

silbidos parece un bajo de conciertos. El Pajaro (Abejaruco) cuya cabeza es negra, hace rechinar su canto de cuatro á cuato y media.

De cinco á cinco y media son los bulliciosos gorriones los que se levantan y empiezan á piar; son pájaros familiares, golosos, perezosos y ruidosos.

Los prevaricadores.

Oid los que al cinismo ignominioso medios pedís en tono vergonzante, para ocultar el rayo más brillante del sol de la justicia esplendoroso.

Pensad que el oro vil del poderoso acalla la codicia un solo instante, pero no borra el crimen infamante, erguido cual fantasma silencioso.

Que cuando la pasión las leyes vicia, el derecho nos muestra la violencia; cuando al bien se antepone la malicia, condena á la maldad la inteligencia, cuando el favor anubla la justicia, con sus gritos protesta la conciencia.

ABUSOS.

Con precipitación inusitada, ayer se remitió al Boletin oficial, con recomendación expresa de que hoy mismo se publicase, la convocatoria para proyeer por concurso la plaza de Secretario del Excmo. Ayuntamiento, señalandose el plazo de ocho dias para que los aspirantes presenten sus solicitudes.

No sabemos nosotros cuando ni como ha adoptado tal acuerdo el Ayuntamiento, ni recordamos tampoco haberlo visto consignado en ninguno de los periódicos locales al ocuparse de las sesiones celebradas por esta corporación, de lo que bien puede deducirse que se trata de un nuevo infundio municipal. Pero aunque el acuerdo realmente existazpodrian explicarnos los Sres.Concejales la razón de que se señale plazo tan corto en la convocatoria? ¿Han tenido en cuenta que de esta manera no se da al concurso la publicidad necesaria? No ven que así dan lugar á que se crea que la provisión de esa plaza, como tantas otras cosas municipales, se quiere hacer entre amigos y à cencerros tapados?

Mediten un poco acerca de esto los Sres. Concejales, y se convencerán bien pronto de que el hecho constituye un nuevo y verdadero abuso, que no debe prevalecer por la inmoralidad que envuelve, y por no estar en modo alguno justificada esa precipitación, despues de haber demorado sin necesidad tanto tiempo el anuncio.

Sabido es de todos que ol Boletin no es el mejor ni más rápido medio de publicidad. Pueblos hay, aun en la misma provincia, en los que, cuando llega, no se recibe hasta cinco ó seis dias despues de su fecha, y por tanto, no cabe dndar que se ha de privar à muchos aspirantes de que tengan noticia de la convocatoria, y puedan presentar sus instancias dentro del angustioso plazo mar-

No disponiendo de espacio para tratar hoy con mayor detenimiento el asunto, y à reserva de hacerlo despues con la estensión que merece, nos limitamos à pedir que se remedie el abuso indicado, y se amplie ese plazo siquiera por el tiempo que hubiera señalado el Ayuntamiento de Chercos, ó cualquiera otro de su importancia, aunque para ello sea necesario que tengan un poco de paciencia los padrinos y los apadrinados, de quienes ya se habla como asegurados en la prebenda.

No parece sino que los dueños y señores de esta dominante situación política, ponen todo su cuidado y tienen el mayor empeño en que la opinión pública se escandalice de los actos anómalos que realizan á diario.

No parece sino que para esos señores que

dirigen los destinos del país, constituyen una norma de conducta invariable los desaciertos de todo género.

No parece sino que la opinión pública no és para ellos digna de respeto y considera-ción, y que todo lo supeditan á satisfacciones del compadrazgo ó á luchas incesantes por pequeñas rencillas personales.

Al concurso anunciado para la provisión de 37 plazas en la Junta de Obras del Puerto, del que nos hemos ocupado y seguiremos ocupándonos con el detenimiento que el asunto requiere, hay que añadir otro nuevo: el que publica hoy el Boletin Oficial de la provincia para proveer la plaza de Secretario del Ayuntamiento.

De público se dice, y con las naturales reservas acojemos el rumor, que D. David Estéban, oficial segundo de este Gobierno civil, será el Secretario del Ayuntamiento.

Y nosotros preguntamos ¿es esto cierto?. Pués si así fuese huelga tal concurso, que en suma no vendría á ser otra cosa que la burla más sangrienta.

Pensando piadosamente hay que rechazar tal especie.

Decimos de este lo que el otro día de la Junta de Obras del Puerto. No puede ser, de ningún modo, que la desaprensión política llegue hasta el punto de mofarse de tal modo de la opinión pública, siempre respetable y siempre digna de respeto.

Es indispensable y hasta está justificado, en el estado actual de la política, que los amigos de un candidato procuren apoyarlo y conseguir su nombramiento para cualquier destino político: sí, eso és disculpable; lo que no tiene, no ya disculpa ni justificación posible, lo que traspasa los límites de lo censurable, es que se juegue con la Ley, que se burle la justicia y que se escarnezca la moral, anunciando un concurso para la provisión de un destino que de antemano está provisto en persona determinada, sin tener siquiera la prudencia de que sea un secreto lo que público ya, és un reto lanzado á la pública opinión.

Por eso, no le damos, no podemos, ni debemos dar crédito á ese insistente rumor que asegura que, de antemano, D. David Estéban és el designado para ser Secretario de

este Ayuntamiento.

Noticias de Filipinas.—Ataque á Imus.

Madrid 14-1'15 madrg.

Según dicen los telegramas de última hora recibidos de Manila, en uno de los días de la semana próxima se verificará el ataque à Imus, importante posición ocupada por los rebeldes or minimum v ratherid

La toma de Imus decidirá del éxito de la campaña en el Archipiélago, y se esperan con mucha impaciencia noticias es exer exp of there warm

Lo que se dice.—Castellano disgustado.

Madrid 14-1'45 madrug.

En los circulos políticos corre como segura la noticia de que el Ministro de Ultramar. Sr. Castellano, está disgustado con el Presidente del Consejo, hasta el extremo de estar decidido á presentar la dimisión, provocando asi la crisis de que hace tanto tiempo se viene hablando.

El General Melguizo.-Regreso -El Consejo ha a ab seveni v

Madrid 14-2'10 madrug.

Telegramas recibidos de la Habana, dicen que el General Melguizo, enfermo, regresará en breve á la Peninsula.

Hasta el mártes próximo no se celebrará el anunciado Consejo de Ministros.

Se dice, con tal motivo, que se es peran grandes acontecimientos polí-

Filipinas.-El General Polavieja. --- Su contestación.--- Detalles.

Madrid 14-2'40 madrg.

Ya ha contestado el General Polavieja al telegrama que le dirigió el Gobierno.

Dice el General en jefe del ejército de Filipinas, que permanecerá en aquel Archipiélago todo el tiempo que sea necesario para vencer á los enemigos de la patria, dirigiendo las operaciones.

En el caso de que no se aliviara de la enfermedad que padece, lo pondrá en conocimiento del Gobierno.

Añade el General Polavieja que han sido sofocadas todas las conspiraciones, y que la salud de los soldados es inmejorable.

Telegramas oficiales.—El enemigo rechazado.—Detalles.

Madrid 14-3'15 madrug.

Dicen desde Manila que una columna de nuestras tropas ha batido á una partida rebelde en el centro de Luzón, causandole nueve muertos y gran número de heridos.

Agrega el despacho de referencia que el enemigo, en gran número, ha atacado á Dasmariñas y á Salitrán, siendo victoriosamente rechazado por las fuerzas leales, que les causo numerosas bajas.

Las pérdidas de las fuerzas leales consistieron en diez soldados heri-

La guerra en Filipinas.—Conjura Los rebeldes.

Madrid 14-1'15 tarde.

Despachos trasmitidos desde Manila dicen que los rebeldes trabajan mucho para promover una nueva algarada en Tondo y otros puntos cercanos à aquella capital. seroleb sol su

Se ha conjurado el anunciado movimiento en Hatelga y Manresa y las autoridades tienen adoptadas las necesarias precauciones para impedir toda intentona sediciosa.

Los carlistas.—Escándalo en Alcañiz.-Noticias.

Madrid 14-1'35 tarde.

Telegrafian desde Alcañiz que públicamente se hace en aquella ciudad propaganda carlista.

En las calles, grupos de partidarios del Pretendiente lo vitorean sin reparo alguno,

Muchas personas abandonan la población y se quejan de que las en la prensa la representación autoridades no hagan lo necesario para reprimir hechos tan escandalo-

Malas noticias-En el Archiplėlago.

Madrid 14-1.50 tarde.

Participan desde Manila que el próximo martes comenzará el ataque á Imus, importante núcleo de los insurrectos.

Se abrigan temores de que los sediciosos se corran hacia el sudoeste

del Archipiélago, invadiendo Batanzas y Laguna.

La rebelión ha vuejto á enseñorearse de Bulacan cuya provincia estaba ya tranquilazol zobot ob

de buen gusto. La politica en la Habana.—Fusión.

Madrid 14-2'10 tarde.

En la Habana se trabaja activamente para que se fusionen los partidos autonomista y reformista, formando una sola agrupación.

Volverán, en tal caso á la vida activa de la política los Sres. Montoro, Cueto, Zayas, Saladrigas y otros caracterizados autonomistas, que hoy se encuentran retraidos.

Más de Filipinas.—Una partida _Detalles.

Madrid, 14-2'30 tarde.

La partida rebelde que ha hecho su aparición en Bulacán, va mandada por el cabecilla Pacheco, hermano del que se titulaba ministro de la guerra y que fué recientemente fu-

Componen dicha partida los fugitivos de la última intentona de Manila.

Cuba.— Encuentros.-- Bajas.--Presentados.

Madrid, 14-3'45 tarde.

Los telegramas oficiales recibidos de Cuba dicen que en un encuentro ultimamente acaecido, fué muerto por nuestras tropas un titulado

Teniente. Las pérdidas de las fuerzas leales consistieron en dos oficiales heridos.

Se han presentado á indulto nueve rebeldes con armas.

Expediciones filibusteras.—En la Florida.

Madrid 14-3'5 tarde.

Comunican de Washigton que des de la Florida se han despachado, ya organizadas, dos expediciones filibusteras con destino à Cuba, las cuales son perseguidas por evitar el desembarco.

En Cardenas ha sido puesto en Itbertad Larrin, enbano, preso en aquellas cárceles.

El Consejo.-Lo que se dice. Madrid 14-3'20 tarde.

Asegurase que en el próximo Corsejo de Ministros se planteará la ci

La noticia no la niegan en absolito los ministeriales.

En la Habana.---Los partidos -idigios al eMadrid 14-3'40 tarde.

Como consecuencia de la fusión de autonomistas y reformistas en la Habana, desaparece el periódico El País, organo de los primeros, o dando solo El Diario de la Mar dirigido por Montoro, y que tel nuevo partido.

Reclamaciones. Los Esta Unidos.

Madrid 14-3'50 tard

El Secretario de Estado de la pública norte--americana, Sherman, ha entregado á ne embajador Sr. Dupuy de Lomell clamación presentada por las del dentista Ruiz.

Almeria. - Imp. LA PROVINCIA

El mejor y más apreciado todos los consumidores de buen gusto. Xa politica en la Habana....

El que más fama y nombre ha alcanzado en España

oloso, pera de los de los vincia pera polica cere con los de los especial bouquet.

Madrid 14-2'40 madrg. ciones del compadrazgo ó á lúchas incesantelegrama que la dirigió el

I dos pareco na bajo de conciertos. Pajaro (Abejaruco) cuya cabeza es

sible lo que traspasa les limites de le cenuralle, se ju an con a Ley que se la la reparte le la respectation municade, ayer se le la respectation municade, ayer se le la respectation municade, ayer se le la respectation municade la respectatio publicase, la convocatoria para proveu las fuerzas leales, que ses cause aci

Pidase en Confiterias, Hoteles, Cafes

por concurso la plaza de Secretario del Exemo. Ayuntamiento, señalúpese el

lo visto consignado en ninguno de los

periodicos locales al ocuparse de las so-

So han presoutado à indulto nuea Uúión y el Fénix español

Las pérdidas de las fuerzas lesles.

COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS. DOGLET

Madrid LA-AB bardo.

Domicilio social, MADRID, calle de Olózaga, núm 1 (Paseo de Recoletos)

Garantías.

Capital social efectivo. Ptas. 12.000 000 Primas y reservas. 44.028.645 TOTAL DO IN TO THE SUP

33 AÑOS DE EXISTENCIA.

Seguros atra incendios. ita grang Com-

Seguros sobre la Vida.

En este ramo de NACIONAL ase seguros contrata toentra los riesda clase de combiincendios. naciones, y especialan desarromente las Dotales, Rentas de educaedita la conción, Rentas vitalique inspiran ablico, habiencias y Capitales diferidos à primas ado por si-MAS REDUCIDAS que desde el año cualquiera otre su fundasuma de pe-

Sub-Director en Almeria:

one Miguela Balmas. 1995.

Madrid 14-3'50 tare

El Secretario de Halado de 114 s publica norte-americana, a obsporte of quemonds combajacor Sr. Dupuy de Lomes clamación presentada per-

M. NAVAS. - Rambla de Cataluna,

, BARCELONA .- Propietario del privilegio de invención del Armonipiano, y único Representante en España de los célebres pianos STEINWAY Y SONS, C RONISCH, H. RUBITR, y de otras importantes fábricas, y constructor de los inmejorables pianos marca M. Navas.

Unico Representante-Corresponsal en Almeria y su provincia: D. Luis Sanchez López, fundador del SEXTETO SANCHEZ.—Almeria, Marco, 12.

Nada mas innfensivo ni mas activo pa-

ra los dolores de cabeza, jaquecas, vaidos epilepsia y demás nerviosos. Los males del estómago, del higado y los de la infancia en general, se curan infaliblemen-te. Buenas boticas, à 3 y 5 pesetas caja. Se remiten por correo à todas partes. Dr. Morales, Carretas, 39.—MADRID. En Almería, Farmacia de Vivas Perez.

THANCIO BARTOLOME, DUENO DEL SHADE CUBA

l'ofrece als público su establecimiento, donde encontrarán aseos y economía. ropaganda carlista.

Navarno Rodrigo, 26, - Teléfono, 64 DESTONALLIANDE ROAL DO

pigesecon4, TIENDAS, 4n sebabigot Farmacia de los Sres hijos de A Vivas.

Malas noticies -- Hn el Archipielago.

Vacunación directa de ternera.

Madrid 14-1.50 tarde.

Participan desdo Manila que próximo martes comenzará el ataque à Imus, importante nucleo de l'del dentista Ruiz. So abrigan temores de que los sediciosos se corran hacia el sudoeste

EPOSITO de toda clase de articulos para bodegas. Maquinaria de todas clases è indusdria extracto seco para los vinos y los célebres polvos sin rival para las enfermedades de las plantas.cor & 1:1-Al birtham

Detalles y catalogos, A. Soria, Plaza de Careaga, 1 Almeria.

Director y propietario:28 DON ANTONIO SERRANO 6, Glorieta de San Pedro, 6

Teléfono 101 HS78089 El gran crédito que goza este establecimiento, le hace ser hoy el primero de Almeria.

Cocinas francesa y española

del doctor 11203 D. EZEQUIEL SANCHEZ, ieb of nobise Médico de las facultades

de Paris, Madrid y Argel. Consultas: Todos los dias de 2 a 4 de la tarde.

Cinco pesetas en el gabinete del Doctor y 10 á domicilio. Los indigentes que justifiquen serlo, serán consultados gratuitamente los lú-

nes y jueves de 8 á 9 de la mañana. H. Londres, Glorieta de S. Pedro,

Telegramas recibidos de la Habana, dicen que el General Melguizo, enformo, regresará en breve à la Peninsula.

Hasta el mártes próximo no se colebrará el anunciado Consejo de Ministros.

Se dice, con tal motivo, que se es . peran grandes acontecimientes poli- [les insurrectes: 26011

de lo que bien puede deducirse que se ()中央中央中央中央中央中央中央中央中央中央() Alambre galvanizado supe books Sulfato de cobre garantizado. Sillato de hierro (caparrosa)

Puntales de hierro, ou antant Arcos para barriles, plaisonou

Abonos minerales onp

ralcoor por la lumoralidad que enomngla Precios Económicos.

esa precipitación, despues Thomás Morrison y Compañia.

on wite 66 - Pescadores - 66. 29 obida 9 oblumejor ni mas rapido medio de pu-

CO RESERVE SERVES CO.

Profesors de música ... Leccio+ nes de piano y ga itarra a domi-

Preclos convencionales. ib on Enjendro, 7, principal izquierda.

cilio y en su casa.

obs Estable bido en ela calte Navargos Rodrigo, onumeb 16; casanque! fue de D. Diego Martin Toro, donde el público encontrará aseo y eados, de quienes ya se habla cosimogos

Cocina Francesa y Espanola.

.07110 (011010)

No parcee sino que los dueños y señores de esta dominante sisuación política, posen todo su cuidado y tienen el mayor empeño en que la opinión publica se escandalice de los actos anômaios que realizan á diario, No parece sine que para ésus señeres que l

El más agradable al paladar é higiénico y conveniente es acco sol eboloj le eup esco

imerienses, or or. Gonzalez Certificado por las principales eminencias médicas.

Pedirlo en todos los principales establecimientos v a su Representante general en Almeria y su provincia; don Juan Martinez Lucas, Real

Mills of Sr. Genzalez Canet per

ropid libre v expentanca voluntad, oup sol ob onugla ron obsign primer caso, sque và è ha-

Homero Robledo, para repetirle una

Quemadero, se realizan al contado doscientos mil ladrillos de caprecios siguientes:

da clase y cien mil lozas, a los

1000 ladrillos delgados. Painneun es 1550 88

1000 ladrillos mahones bos oldido 65 100 11 Visitar la fábrica.

as cosas, of relevo del (robernador

etvil, con quien, según se afirma, no está ahora en buena armonia? (O, sencillamente, obedeserá su viago à sus asuntos particulares, que a ól tan selo afontan, y á ól tan solo interesau!

Todas estas proguntas, de unos y de otros rocogidas por nosotros, son or que relacionándolas con el viajo del pefe de los conserdores se bacon. Las oportunas contestaciones...

eabran despues. Luando el Sr. Gonzalez Lanet violva, si os que à su regreso no se noda on Santillana.

COSAS AGENAS.

esceni originali.

tin amante apasionado de historia etural ha señalado un reloj singular totando las horas en que se lovantau

Después del ruischer que canta casi. toda la noche, es el pinzón el más ma drugador, y el que dá la señal. Su canto anuncia la aurora y deja oirse desde la una y media a las dos de la mañana. A osta avecilla le signè la curuju, pajaro como de cinco pulgadas, cuyo, color es pardo por encima y blanco por debajo; su voz, que rivaliza con la del ruisener,

se deja oir de dos à dos y media, De dos y media à tres la cerdoniz deja oir su canto quo parece decirat los deudores «paga lo que dobes», y parece